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Ao quarto dia do mês de março de dois mil e vinte dois, às nova horas e trinta minutos, via 1 

google meet, reuniu-se o Colegiado do Curso de Engenharia Química do Centro de 2 

Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a 3 

presidência do Coordenador do curso em exercício, Manoel Reginaldo Fernandes. 4 

Estiveram presentes os membros: Manoel Reginaldo Fernandes, Geraldine Angélica 5 

da Silva Nóbrega, Francisco Wilton Miranda da Silva, Izabelly Larissa Lucena, 6 
Rafael Barbosa Rios, Ricardo Henrique de Lima Leite e a representante discente 7 

Valéria Maria Araújo Silva. Participou como ouvinte o discente João Batista Fernandes. 8 

O docente Gecílio Pereira justificou a ausência devido ao horário de disciplina ministrada 9 

pelo mesmo, que coincide com o horário da reunião. Verificada a existência de “quorum 10 

legal”, a pauta foi aprovada por unanimidade, e Manoel Reginaldo deu início a reunião 11 

com a seguinte pauta: Primeiro Ponto: Apreciação e deliberação sobre a ata da 1ª Reunião 12 

Reunião Extraordinária de 2022 do Colegiado do Curso de Engenharia Química; Segundo 13 

Ponto: Apreciação do PPC do Curso de Engenharia Química. Iniciando a reunião Manoel 14 

Reginaldo apresentou para  a ata da 1ª Reunião Extraordinária de 2022 do Colegiado do 15 

Curso de Engenharia Química. Após breve discussão, foi sugerido que constasse em ata a 16 

lista de disciplinas que foram consideradas essenciais, pelo colegiado. Em votação a ata foi 17 

aprovada  com uma abstenção, após a inclusão dessa modificação. No segundo ponto foi 18 

apreciado o PPC do Curso de Engenharia Química. Manoel tomou a palavra e indicou 19 

algumas modificações que foram incluídas no texto do PPC do curso. Manoel ressaltou a 20 

importância do adequamento do PPC, para que não hajam problemas futuros na formação 21 

dos discentes do curso. Após alguns breves quesitonamentos, teve início a votação. O texto 22 

do PPC foi aprovado por unanimidade. Manoel informou que irá enviar ao comitê de 23 

graduação para que o mesmo seja avaliado. Não havendo mais nada a ser discutido, o 24 

coordenador do curso, Manoel Reginaldo Fernandes, agradeceu a presença de todos e 25 

deu por encerrada a reunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, assistente em 26 

administração, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, quando 27 

aprovada. 28 
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